
Rifiuti: da oggi si torna a
conferire  in  discarica,
l'accusa:  "Catania
privilegiata"
I  Sindaci  della  provincia  di  Siracusa  hanno  diffidato  il
governo regionale ed il gestore della discarica di Lentini, in
relazione ai danni ambientali occorsi alle comunità a causa
dello stato di totale emergenza, con cumuli di rifiuti in
strada.
Chiesta a gran voce l’immediata possibilità per i Comuni della
provincia di Siracusa di tornare a conferire nell’impianto.
Non  solo,  richieste  informazioni  circa  lo  stato  dei
conferimenti dei Comuni autorizzati e sulla base di questo
stabilire e pianificare con estrema urgenza un piano razionale
di  contingentamento  degli  smaltimenti,  senza  pressioni  ed
ingerenze da parte di alcuni territori a discapito di altri,
al fine di alleviare lo stato emergenziale.
Il rischio è che l’emergenza si tramuti in una guerra tra la
provincia  di  Siracusa  e  quella  di  Catania.  Il  sindaco  di
Ferla,  Michelangelo  Giansiracusa  –  molto  attivo  nella
definizione  della  vicenda  –  avanza  il  sospetto  che  i
compattatori provenienti da Catania stiano usufruendo di una
sorta  di  corsia  preferenziale  per  il  conferimento  nella
discarica lentinese.
Da ieri mattina, lunghe code degli autocompattatori siracusani
per accedere in discarica. Sin dall’alba si sono ritrovati
davanti all’ingresso del sito di contrada Volpe centinaia di
mezzi, almeno 500, con ore di attesa prima di poter depositare
i rifiuti raccolti nei diversi centri siciliani chiamati a
conferire e Grotte San Giorgio.
I  primi  cittadini  della  provincia  si  sono  ritrovati  nel
pomeriggio in Prefettura alla ricerca di una prima soluzione,
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certamente tampone. Ed eccola in sintesi: da domani potranno
essere conferiti in discarica i rifiuti provenienti dai Comuni
di Buscemi, Buccheri, Cassaro, Ferla, Canicattini, Floridia e
Portopalo. Intesa sulla possibilità di accogliere anche l’80%
dei rifiuti provenienti dagli altri centri della provincia,
tra  cui  il  capoluogo.  Ma  la  situazione  non  tornerà  alla
normalità prima di venerdì. Restano ancora i cumuli di rifiuti
in strada.

Siracusa. Dal 14 al 16 luglio
torna  l'Onda  Pride:  "contro
ogni forma di omofobia"
Dopo un anno sabbatico, torna l’Onda Pride Siracusa. Madrina
della manifestazione sarà la senatrice Monica Cirinnà, pronta
a sfilare per le vie di Ortigia in occasione del corteo di
chiusura della manifestazione, il 16 luglio. Una sfilata in
barca e per le stradine del centro storico a cui prenderà
parte anche la giunta comunale.
Apertura del village e del gay pride siracusano il 14 luglio,
con quartier generale al largo Aretusa. Convegni, discussioni
e simbologia: come la fontana di Diana illuminata dei colori
dell’arcobaleno e il candle light lungo la spirale archimedea.
Fanno, intanto già discutere i manifesti promozionali con due
donne  che  si  baciano  e  due  uomini  che  si  abbracciano.
“Siracusa città cosmopolita, gli omofobi sono sempre meno e
non  ci  fanno  paura”,  dichiara  il  presidente  di  Arcigay,
Armando  Caravini.  Con  lui  in  conferenza  stampa  anche  gli
assessori  ad  Ortigia,  Francesco  Italia,  ed  alle  politiche
giovanili, Valeria Troia.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-dal-14-al-16-luglio-torna-londa-pride-contro-ogni-forma-di-omofobia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-dal-14-al-16-luglio-torna-londa-pride-contro-ogni-forma-di-omofobia/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-dal-14-al-16-luglio-torna-londa-pride-contro-ogni-forma-di-omofobia/


Siracusa. Qualità dell'aria e
miasmi,  Legambiente:  "ci
siamo rotti i polmoni"
Il rapporto sulla qualità dell’aria 2015, presentato da Arpa e
Libero Consorzio Comunale, fa discutere nelle sue conclusioni.
Ma evidenzia ancora e una volta di più la mancanza di norme
concrete su inquinanti, come gli idrocarburi non metanici,
responsabili secondo gli esperti di molti dei recenti fenomeni
di  fastidio  odoroso,  i  miasmi.  Puzze  avvertite  dalla
popolazione e che – in determinate proporzioni – arrivano a
causare fastidi e disagi come occhi arrossati e gola irritata.
Legambiente torna allora a chiedere con forza l’aggiornamento
del piano regionale perchè, come spiega bene Enzo Parisi, “ci
siamo rotti i polmoni”. Intervenuto al telefono su FM Italia
ed FM Italia Tv, l’esponente dell’associazione ambientalista
fa il punto della situazione e commenta il rapporto sulla
qualità dell’aria. Senza lesinare consigli per la popolazione.

Augusta. Arrivato il relitto
del  motopesca  di  migranti
recuperato dagli abissi
E’  arrivato  in  porto  ad  Augusta  il  relitto  del  motopesca
carico di migranti affondato nell’aprile dello scorso anno. La
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complessa operazione di recupero con tecnologie tutte italiane
si prepara a conoscere adesso la fase due. Il peschereccio è
stato trasferito nella notte da nave Ievori Ivory, che lo ha
portato ad Augusta dopo il recupero dalle profondità marine
(370 metri), è stato trasferito sul pontone.
Verrà  ora  posizionato  all’interno  di  una  tensostruttura
refrigerata, lunga 30 metri, larga 20 e alta 10, al fine di
consentire l’inizio delle operazioni di recupero delle salme
da parte del personale del Corpo Nazionale dei Vigili del
Fuoco e successivamente dal personale del Corpo Militare della
Croce Rossa Italiana.
I  corpi  saranno  esaminati  da  esperti  sanitari  di  varie
università  coordinati  dal  Laboratorio  di  Antropologia  e
Odontologia  Forense  (Labanof),  attiva  nel  dipartimento  di
Morfologia  Umana  e  Scienze  Biomediche  di  Medicina  legale
dell’Università  di  Milano,  allo  scopo  di  acquisire
informazioni utili a creare un network a livello europeo che
permetta  di  risalire  all’identità  dei  corpi  attraverso  l’
incrocio dei dati.

Siracusa.  L'Accademia  di
Belle  Arti  diventa  MADE
Program,  progetto  innovativo
per un polo culturale
L’Accademia  di  Belle  Arti  Rosario  Gagliardi  diventa  “MADE
Program”. E’ il nuovo progetto, presentato oggi all’Hub di
Mirabella  e  che  vede  impegnati  docenti  internazionali,  un
gruppo  di  lavoro  composto  da  professionisti  di  grande
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esperienza,  maturata  in  Italia  e  il  prestigiosi  punti  di
riferimento internazionali. L’obiettivo è quello di creare un
nuovo  polo  culturale  a  Siracusa,  una  scuola  di  livello
universitario che, per prima in Italia, lavori nei punti di
intersezione tra design, grafica, arte, mestieri, tradizione e
cultura locale, con una piattaforma operativa che vede la sua
collocazione al centro del Mediterraneo. Tre i corsi attivi
dal prossimo ottobre: il corso triennale di Design /Grafica,
diretto  dai  celebri  progettisti  Simone  Farresin  e  Andrea
Trimarchi dello studio Formafantasia, il corso triennale di
Arti  visive  e  Pratiche  dell’Arte,  coordinato  da  Francesco
Jodice e il corso biennale di Scenografia diretto da Francesco
Moncada e Mafalda Rangel.
Intanto  parte  la  summer  school  Design  in  Town,  promossa
dall’associazione  Good  Design.  Si  tratta  della  quarta
edizione.  E’  un  progetto  che  mette  insieme  i  grandi
professionisti della creatività italiana e i giovani creativi,
facendoli  lavorare  su  progetti  veri,a  l  servizio  del
territorio: 16 giorni di attività, 30 giovani, 12 mostre-
evento e sei lezioni aperte a tutti su design, fotografia,
architettura, storytelling, oltre a sei laboratori creativi.

Siracusa. Il sindaco Garozzo
su Fm Italia: "macchinazione
per  delegittimare
l'amministrazione"
Ospite negli studi di FM Italia ed FM Italia Tv, il sindaco di
Siracusa Giancarlo Garozzo è tornato a parlare delle indagini,
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dei  sospetti  e  dei  veleni  che  stanno  circondando  palazzo
Vermexio.
Pungolato  dalle  domande  di  Mimmo  Contestabile  e  Gianni
Catania, ha risposto punto su punto alle accuse mosse nelle
ultime  settimane.  Ha  fornito  la  sua  lettura  degli  ultimi
accadimenti, senza sottrarsi anche ai temi più “spinosi” come
ad  esempio  le  ricostruzioni  effettate  durante  la  recente
conferenza stampa della grande accusatrice, Simona Princiotta.
“C’è  in  atto  una  macchinazione  per  delegittimare
l’amministrazione  in  carica”,  ha  detto  tra  le  altre  cose
Garozzo che ha poi anticipato la volontà di ricandidarsi nel
2018.
Di seguito l’intervista integrale.

Siracusa.  Dehors  e
abusivismo, il Comune adotta
la linea dura
“Pugno  di  ferro”  contro  chi  occupa  abusivamente  il  suolo
pubblico. Il Comune ha deciso di intervenire in maniera ancora
più incisiva contro gli esercenti che utilizzano, per le loro
verande, strade, soprattutto nel centro storico, invadendone
buona parte o, comunque, fuori dalle regole. Ad annunciare
un’ordinanza  con  cui  l’amministrazione  comunale  decide  di
intervenire con maggiore forza, il sindaco, Giancarlo Garozzo
insieme agli assessori alle Attività Produttive, ai Vigili
Urbani, Dario Abela e al Centro Storico e Turismo, Francesco
Italia, insieme al comandante della polizia municipale, Salvo
Correnti e al funzionario Enzo Miccoli. Chi contravviene alle
regole, in maniera totale, ma anche parziale, non la passerà
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liscia. Si arriverà alla sospensione dell’attività e, nel caso
di  violazioni  reiterate,  perfino  alla  revoca  delle
autorizzazioni già concesse per due anni. Intanto, la prossima
settimana,  sarà  operativo,  nel  centro  storico,  un  nucleo
composto  da  vigili  urbani  con  il  compito  specifico  di
garantire il decoro urbano, il rispetto delle regole sulle
verande esterne ed altre violazioni, incluse quelle legate
alle deiezioni canine.

Siracusa. Il Cibo dell'Anima,
Franco  Berrino  e  Franco
Battiato al Teatro Greco
Uno  scenario  suggestivo,  il  Teatro  Greco,  per  una
conversazione particolare. L’epidemiologo Franco Berrino da un
lato, il cantautore Franco Battiato dall’altro. L’evento “il
cibo dell’anima, l’anima del cibo” è in programma domani sera,
a partire dalle 19 ed è organizzato dall’associazione “La
Grande  Via”,  con  il  patrocinio  del  Comune  e  della
Soprintendenza. Berrino, medico, patologo, epidemiologo, già
Direttore del Dipartimento di Medicina Preventiva e Predittiva
dell’Istituto Nazionale dei Tumori di Milano, ha orientato il
suo lavoro alla ricerca, alla cura e al sostegno della persona
attraverso una sana alimentazione. Franco Battiato oltre ad
essere un artista poliedrico, è anche un fine ricercatore
delle profondità dell’animo umano con particolare interesse
verso la meditazione e l’alimentazione naturale. L’obiettivo è
far conoscere uno stile di vita, partendo dalla nutrizione,
che possa consentire una vita in salute e la longevità.
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Siracusa.  Rivedi  la  seduta
delle polemiche del Consiglio
Comunale
Per rivedere quanto accaduto nell’ultima seduta di Consiglio
Comunale a Siracusa è possibile cliccare qui. Utilizzando la
pagina del servizio Magnetofono che registra e rende pubbliche
le riunioni del civico consesso è possibile per tutti seguire
quanto accaduto durante le poco meno di due ore di seduta. Poi
è venuto meno il numero legale. In mezzo scontri, offese e
poco spazio per la città.
In apertura, la presentazione della mozione di sfiducia al
presidente Armaro letta dalla Princiotta. Gli animi si sono
poi  ulteriormente  surriscaldati  durante  l’intervento  di
Gaetano  Firenze,  che  ha  avuto  un  violento  battibecco  con
Priciotta. In particolare, il consigliere ha fatto riferimento
alla  dichiarazione  resa  da  Princiotta  nel  corso  della
conferenza stampa di lunedì scorso secondo la quale Gepa non
avrebbe  corrisposto  somme  al  Comune  per  la  gestione  dei
parcheggi negli anni scorsi. Per Firenze, non si può accettare
che  “in  quest’aula  si  muovano  accuse  verso  altri”  perché
accusare senza fare nomi è un “metodo mafioso”.

In viaggio verso Augusta il
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relitto  del  recuperato
motopesca  migranti:
operazione senza precedenti
E’ stato agganciato a 370 metri di profondità il relitto del
peschereccio  carico  di  migranti  inabissatosi  il  18  aprile
2015. Due giorni fa l’aggancio e il recupero attraverso il
modulo installato a bordo della nave Ievoli Ivory.
A seguire le operazioni anche nave San Giorgio della Marina
Militare,  che  sta  fornendo  la  protezione  a  tutto  il
dispositivo navale, su cui è imbarcata una squadra di Vigili
del Fuoco che ha il compito di effettuare i primi rilievi sul
relitto e anticipare le informazioni utili alle squadre pronte
a terra.
Il relitto viene trasportato in queste ore verso la rada di
Augusta  dalla  nave  Ievoli  Ivory  e  qui  sarà  collocato
all’interno di una tensostruttura refrigerata, lunga 30 metri,
larga 20 e alta 10.
Inizieranno, quindi, le operazioni di recupero delle salme dal
relitto da parte del personale del Corpo Nazionale dei Vigili
del Fuoco e successivamente dal personale del Corpo Militare
della Croce Rossa Italiana.
Domani alle 11.00 verranno presentati i risultati dell’intera
operazione in mare durante una conferenza stampa indetta dal
Ministero della Difesa, allestita presso il “Pontile Marina
Militare di Melilli” (SR) del Comando Marittimo Sicilia.
I  corpi  saranno  esaminati  da  esperti  sanitari  di  varie
università  coordinati  dal  Laboratorio  di  Antropologia  e
Odontologia  Forense  (Labanof),  allo  scopo  di  acquisire
informazioni utili a creare un network a livello europeo che
permetta  di  risalire  all’identità  dei  corpi  attraverso  l’
incrocio dei dati.
L’attività  disposta  dalla  Presidenza  del  Consiglio  dei
Ministri è resa possibile grazie alla sinergia tra Ministero
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della Difesa, Ministero dell’Interno, Ministero della Salute,
Ministero  dell’Istruzione  dell’Università  e  della  Ricerca,
Commissario Straordinario per le persone scomparse, Prefettura
di Siracusa e Procura della Repubblica di Catania e vede il
coinvolgimento a terra di circa 150 persone al giorno tra cui
personale della Marina Militare, dei Vigili del Fuoco, del
Corpo Militare della Croce Rossa Italiana, dell’Ufficio di
Sanità Marittima, Area e di Frontiera (USMAF), dell’Azienda
Sanitaria Provinciale (ASP), Agenzia della Dogana, oltre alle
Autorità ed Enti Locali insistenti sul territorio.


